

En Bourgogne, un tribunal se métamorphose en demeure familiale



En Bourgogne, un tribunal se métamorphose en demeure familiale

Shawez Ali

Certains lieux se muent au fil des époques. Devenu galerie d'art en 2011, cet ancien tribunal d'Avallon, en Bourgogne, s'est transformé sous l'impulsion créative d'un couple d'entrepreneurs bourguignons en une maison hors norme de 600 m² neuf ans plus tard. Amoureux de la ville et de la galerie, le duo parti vivre au Portugal n'a pas hésité à revenir en France pour investir dans cette bâtisse symbolique lorsque celle-ci s'est retrouvée sur le marché. Excités par l'idée folle de faire de cette galerie leur nouveau refuge familial, ils ont entièrement dessiné l'agencement et l'aménagement des pièces " comme une évidence ". Dicté par les matériaux et les volumes d'origine, ce lieu plein de charme révélé par Espaces Atypiques semble raconter plusieurs histoires...

Construit sur les bases du château d'Avallon, cet **ancien tribunal de 925 m²** rénové en maison de famille par ses nouveaux propriétaires recèle de nombreux secrets. Dès l'entrée, installée en lieu et place de la salle des pas perdus, ce lieu proposé par Espaces Atypiques s'annonce **grandiose et chargé d'histoire**. Sublimée par de grands volumes et un certain nombre d'éléments d'origine tels que la pierre de Bourgogne, les placards en bois des archives, les plafonds à la Française, l'estrade de la salle d'audience devenue une cuisine, les garde-corps ou encore les escaliers en pierre, cette **vieille bâtisse du 18^e siècle réhabilitée** sur 600 m² marie subtilement le passé et le présent. Avec la décoration chinée et le mobilier design, l'ancien et le contemporain ne semblent faire plus qu'un. Chaque pièce, n'ayant pour seule voisine que la collégiale Saint-Lazare située juste en face, dialogue avec l'église à travers d'incroyables vitraux, créant un **écran surréaliste**.

>> **Le projet de rénovation en bref >> Le lieu : Avallon en Bourgogne. La surface : 600 m². La durée des travaux :**

1 an. **L'idée** : transformer un ancien tribunal en une maison de famille spacieuse et chaleureuse.

diaporama:https://www.cotemaison.fr/maison-famille/diaporama/en-bourgogne-un-tribunal-se-metamorphose-en-demeure-familiale_37542.html